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令和４年度 ３年次だより 第３号 令和４年９月２９日 

まいどおおきに！！    
                  ～学校生活を楽しむ～ 

山形県立庄内総合高等学校 
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                            3年次 主任 井本吉彦 

年次便りを書かなければいけないが、何を書いたらいいのかわからないので、今、とりあ

えず背中を搔いている。しかし肩が痛くて（五十肩ほどではない）かゆいところに手が届か

ないので、「孫の手」が欲しいお年頃だが、本当の孫はまだいない。娘は 25歳独身（それら

しい気配はなし）。そろそろ孫の顔を見たい今日この頃である。 

そうそう、今、はまっているドラマがある。「六本木クラス」。こう、なんというか、アメリ

カンドリームといいますか？ 弱者が強者に向かっていき、逆転する。気持ちいいじゃない

ですか。９/29の最終回が楽しみ楽しみ。 

さて、就職試験の結果が、続々と届いているが、合格したみなさん、おめでとう。不合格だった

みなさん、大変残念だが、その会社とは縁がなかっただけだ。次に向かうエネルギーを充電しよう。

本当にあなたのことを必要としている会社が首を長くして待っている。そう考えるとワクワクして

くる。 

人生には面白くないことがたくさん起こる。 

それはすべて自分に責任がある。 

何かを気付かせるために起こるということを知っておいたほうがいい。 

この世に起こることはすべて必然である。 

そしてベストのタイミングで起こる。 

パナソニックの創業者 ―松下幸之助― 

体操部 四国インターハイ 

男子跳馬 新関愛翔さん（２組）優勝、団体８位入賞おめでとう！ 

                          

 中川快飛さん（１組）、新関愛翔さん（２組）、新妻暖大さん（３組）、峯田宙さん（３組）の

４名が８月に行われた四国インターハイ、そして９月に行われた栃木国体で大活躍でした。 

今回も、４名にインタビューをしています。 

 

   インタビュー協力：百瀬光希さん（１組）、佐藤彩七さん（２組）、塚形綺音さん（２組）、 

            加藤叶恋さん（３組）、佐藤円実さん（３組） 

   写真提供：井本吉彦先生 

質問 ①大会の感想、②今後の目標、③インタビューする人が考えた質問。 

 

中川快飛さん                新関愛翔さん 

①個人では練習でミスが多かった。試合ではミ ①インターハイは、自分の練習してきたこと 

 スを減らして予選、決勝をいい演技ができた。 を出せてよかったです。 

 団体は、全員調子は良かった。優勝を目標に  国体はボロボロだったので、あまり良い試 

調整できていた。予選はミスなく、決勝は優  合ではなかった。 

勝する気持ちでみんなで楽しくできた。      ②来年勝てるように練習を頑張ります。 

②３年は引退だが、全員大学でも活躍できるよ     ③一番難しかった技は？ 

うに練習を頑張っていく。           跳馬のロペス 

③愛媛で地元のおいしいものを食べましたか？ 

 郷土料理の鯛の定食！刺身がおいしかった。 

                       

  峯田 宙さん 

①インターハイでは鞍馬を失敗して悔しい。 

 国体では、大きなミスしないで演技できて 

 うれしかった。 

②大学でも続ける。練習を頑張る。 

③大学での意気込みは？ 

  大学でも続けるので、応援よろしくお願 

  いします。 

                       

                      

新妻暖大さん 

①楽しくやれてよかった。 

②もっと上手になれるよう努力していきた    

い！！                   

③大学での意気込みは？                  

大学でも続けるので応援よろしくお願いし   

ます。 

                       

                       

 

ご協力ありごとうございました。 

 



写真館 ～進路激励会編～ 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

キットカットには“祈 進路達成合格を掴め！”を掲げた 3年次団の写真つき、 

さらに、各担任の先生からのメッセージつきです！ 

 1組担任 今野一也先生より「 明るい未来が待っている 」 

 2組担任 清野 都先生より「 人事を尽くして天命を待て！ 」 

 3組担任 青山聡美先生より「 大丈夫。いつも通りで行ってらっしゃい。 」 


